

文武両道

令和5年度 彦成小学校 体育便り

第1号

令和5年 6月 23日(金)

校内リレー大会！！

5月26日(金)に校内リレー大会がありました。全ての学年の成績を総合した結果、赤組の優勝となりましたが、どの学年のどの色も、それぞれめあてをもって一生懸命取り組んでいました。

各学級の思いのこもった学級旗

六年生



五年生



四年生



三年生



二年生



一年生



各学級の目標やキャラクターがかいてあって、とても素敵な旗に仕上がりました。

校内リレー大会の様子

1・2年生

1・2年生は、折り返しリレーをしました。1年生は、初めてのリレーを元気いっぱい楽しんでいました。2年生は、障害物が追加され、難しくなりましたが、ぴょんぴょん軽快に跳び越えながら走ることができました。



3・4年生

3・4年生からは、トラックリレーです。3年生は、普通のバトンに初チャレンジでしたが、上手にバトンパスできていました。4年生は、さすがもうすぐ高学年です。走りにも力強さが出てきていました。



5・6年生

高学年のリレーは、やはり別格でした。5年生は、高学年としての初リレーでしたが、走りながらの減速のないバトンパスができていました。6年生は、最高学年として、無駄のない、スムーズな受け渡しがとても立派でした。



朝運動(ないスポ)の活動紹介！！



鉄棒



他にも、投力アップの運動も検討中です。様々な運動に取り組み、子供たちの体力向上を目指すとともに、健康な体づくりをサポートします



固定遊具



8秒間走